



Las moravianas conquistaron por primera vez el título en fútbol femenino. Foto: Rafael Murillo

Moravia frenó a Alajuela

Sofía Quesada. Moravia le puso ayer un alto en el camino a Alajuela, que pretendía conquistar en estos Juegos Deportivos Nacionales el pentacampeonato.

Las moravianas vencieron 3-1 a las manudas en la final del fútbol femenino y con ello se colgaron la medalla dorada. El encuentro se disputó en el Estadio Municipal de Carrillo, en Guanacaste.

El conjunto alajuelense abrió el marcador por medio de Viviana Chinchilla al minuto 25. La paridad llegó seis minutos después

con el tanto de Yazmín Elizondo, tras un pase de Carolina Durán.

Ya en el segundo tiempo Andrea Godínez (64) y Elizondo (73) sentenciaron el compromiso.

Con ese doblete, Yazmín fue premiada como la jugadora más valiosa de esta disciplina.

De este equipo campeón hay 15 jugadoras que integran el de la primera división del Campeonato Nacional, que hace una semana conquistó el título.

Puntarenas ganó el bronce tras vencer 2-1 a Santa Cruz.

“En el primer tiempo Alajuela nos controló. Sin embargo, en el complemento Moravia fue más y eso nos valió la medalla de oro”

Paul Mayorga

Entrenador de Moravia